



IGNACIO MENA PORTERO

Licenciado en Veterinaria por la Universidad Alfonso X el Sabio en 2009 con reconocimiento al expediente.

Continuó su formación realizando el Internado general rotatorio en pequeños animales (2009-2010) y posteriormente el Máster de Medicina Interna en el Hospital Veterinario de la misma universidad (2010-2013)

Tras dos años en el servicio de diagnóstico por imagen de Sinergia (Ecografía y Endoscopia ambulante) y un año en el Hospital Veterinario Moncán (cubriendo las especialidades de Diagnóstico por Imagen y Cardiorespiratorio), entra al Servicio de Ecografía Veterinaria ambulante de Alejandro Casasús en 2016.

Desde 2020, socio cofundador del Hospital Veterinario Tres Cantos (Centro de Urgencias y cuidados intensivos).

Desde 2022, ejerce su profesión en Asturias como ecografista ambulante, y colaborando con el Hospital Veterinario de Anicura Buenavista (Oviedo) y Hospital Veterinario Menes (Gijón)

Co-autor de varias publicaciones tipo poster y artículos en revistas nacionales

Asistente habitual de congresos nacionales. Miembro de AMVAC y AVEPA